

APUNTES NECROLÓGICOS



D. SILVERIO F. DE ECHEVARRÍA

El día 3 del corriente falleció en Eibar el virtuoso é ilustrado presbítero bizcaino, con cuyo nombre encabezamos estas líneas.

Era hijo de Elorrio, y después de haber cursado con notable aprovechamiento la Náutica para dedicarse á la navegación, cambió con acierto de rumbo y se decidió por la carrera eclesiástica.

Cursados los años de filosofía, teología y cánones, recibió el presbíterado y su vida desde entonces fué la de un varón apostólico.

Encargado por el Diocesano de la dirección de las Religiosas Agustinas de Eibar, cargo que ha ocupado por espacio de trece años, aquella villa puede apreciar, mejor que nadie, el celo con que le vió al frente de todas las empresas religiosas.

Enseñó la gramática á muchos jóvenes, se dedicó al púlpito y al confesionario, escribió la *Crónica de la Peregrinación al Santuario de Begoña*, de aquella memorable solemnidad religiosa que tan brillante resultado dió en Setiembre de 1880; la *Historia del Santuario é imagen de Nuestra Señora de Begoña*, precioso libro de 329 páginas, con el himno en música premiado en el *Certamen de la Peregrinación* antedicha, y se hallaba editando en Salamanca un notable estudio sobre el Pontificado y vida de San Pedro, que saldrá á luz en breve con un prólogo del Illmo. Sr. Obispo de Salamanca, cuando después de una enfermedad de cerca de dos meses, que se ha ido agravando de día en día, nuestro Señor se lo ha llevado para Sí en edad vigorosa para los ministerios y el estudio.

Murió confortado con los auxilios de la Religión, habiendo pasado por la vida derramando las luces de su clara inteligencia y las bondades de su hermoso corazón.

Descanse en paz.